
Pièces 8 Pièces

Référence 85077624

Prix 1 650 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)

http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-biot-3391820.html
http://www.maisonsetappartements.fr


Cette  propriété  magnifiquement  rénovée  se  trouve  dans  une  position  tranquille  et

élevée, à seulement 15 minutes de marche du village médiéval de Biot.Rénovée à

un  niveau  très  élevé,  la  villa  dispose  d'un  salon  avec  des  plafonds  voûtés,  d'une

salle à manger et d'une cuisine qui donnent tous sur la terrasse de la piscine. Deux

terrasses  couvertes,  chacune  avec  des  plafonds  voûtés,  offrent  des  espaces  de

réception extérieurs confortables et donnent l'ombre nécessaire pour se détendre

avec des amis et manger en plein air.Le jardin et la piscine, exposés au sud, sont

situés au sommet d'une petite ...

This beautifully renovated property sits in a quiet, elevated position only a 15 minute

walk to the medieval village of Biot.Renovated to a very high standard the villa has a

living  room with  vaulted  ceilings,  dining  room and  kitchen  that  all  lead  out  to  the

pool  terrace.  Two  covered  terraces,  each  with  vaulted  ceilings,  provide  cosy

outdoor entertaining spaces and give much needed shade for relaxing with friends

and outdoor dining.The south facing garden and pool sit on top of a small hill which

allows for beautiful views of the surrounding hills and mountains in each direction.

There is ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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